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用魔术展示信阳特色

———访魔术师丁建中

“虽然是第一次来信阳，但信
阳的美景和美食让我印象深刻。 ”

中国台湾魔术师丁建中在接受本
报记者采访时表示， 因参加

2016

美丽乡村国际微电影节与信阳这
座山水小城结缘， 感受到了信阳
的风土人情和厚重的历史文化，

更对接下来的“看信阳”活动十分

期待， 希望通过这次活动能更多
地了解中国的美丽乡村建设。

说起心爱的魔术事业， 丁建中
很兴奋，“我从

8

岁开始学魔术，小
时候看大卫魔术让我特别震撼，学
习魔术之后， 我更觉得魔术是一项
需要融入很多元素的表演， 为了让
魔术更好看、更精彩，我又去学习了
表演。 ”丁建中说，他现在正在探索
把魔术和教育结合的新模式， 让魔
术这项艺术与数学、 现代科技相结
合， 并通过这种方式让更多的孩子
提升学习的兴趣。

在这次
2016

美丽乡村国际微
电影节上， 丁建中表演的魔术叫
《鸭子去哪儿》，他说，之所以把这
次的节目这样命名，是为了更好地
结合信阳的特色和美丽农村这个
主题，“信阳的板鸭、华英鸭在全国
都很有名，所以在节目设计上我也
想结合信阳的美食，把特色鸭子和
南湾鱼融入到我的魔术中，把信阳
的特色通过魔术展现出来，让更多
人了解信阳，喜欢信阳。 ”

把信阳推荐给更多国际友人

———访著名歌手好弟

“这是我第
4

次到信阳了，之前来
美丽乡村郝堂村时， 就令我印象深刻。

信阳的山美，茶香，空气好，人热情又好
客。 ”昨日，著名歌手好弟接受记者采访
时说道。

好弟是
2011

年《星光大道》 月冠
军，“五洲唱响乐团”主唱，虽然是外国

人，但好弟却说着一口流利的中国话。

提起郝堂村，好弟连连夸赞。 郝堂
村里让他印象最深的是万亩荷花池。

“我去过信阳的好几个美丽乡村，从中
感受了质朴、简单的乡土气息。 走近这
些村庄，可以远离工作压力。 我很向往
那种田园生活，村民生活在画里。 ”好
弟说。

信阳毛尖清香的口感让好弟十分
喜欢。 “以前就听说过信阳毛尖是中国
十大名茶之一，来到信阳后，品尝过毛
尖的清香后才发现确实名不虚传。非洲
最流行的饮料是奶茶，这些东西都没有
茶叶健康、有韵味。 ”好弟说，他很希望
中国能将信阳毛尖推送到世界各地，让
更多的外国友人都能享受到它的清香。

“信阳不愧是全国十大宜居城市之
一，在这里生活很惬意、温馨。这一次很
高兴能够参加首届美丽乡村国际微电
影艺术节，希望以后有机会还可以多来
信阳，多呼吸它的新鲜空气，多接触热
情的当地人。 ”好弟激动地说，要把信阳
这个美丽的地方推荐给更多的外国人
前来游览。

山水信阳 值得来赏

———访中国农业电影电视中心副总编季林

“信阳是一个茶好饭好环境好，山
美水美人更美的地方， 作为宜居城市，

信阳名副其实，当之无愧。 ”昨日，中国
农业电影电视中心副总编、中国农业电
影电视协会常务理事长季林在接受记
者采访时这样描述信阳。

“美丽乡村建设是我们实现中国梦
的重要支撑，而微电影是当下最为流行
的电影电视平台， 迅速地进入千家万

户，被广大观众所喜爱。 通过微电影的
形式来展现乡村之美，不仅仅是表现了
艺术这一主题，更是精准扶贫的一个重
要抓手。 ”季林说，此次首届美丽乡村国
际微电影艺术节有数十万件微电影作
前来参赛，经过初评、复评等环节，选出
了一大批优秀的作品进行颁奖。

说起信阳的一些美丽乡村， 季林
说：“郝堂、新集我都去过。 这些地方就
地取材，没有大拆大建，能真正还原农
村的本色。 来到美丽乡村，就感觉能用
山林清风洗肺，用甘冽山泉净血，用农
家饭菜养胃，用农耕文化安神。 ”

“此次美丽乡村国际微电影艺术节
聚焦美丽乡村，宣传美丽乡村，也是希望
能带动乡村的经济发展。 我很佩服信阳
市委、市政府睿智的眼光，前卫的思想。

市委副书记刘国栋亲自去北京洽谈艺术
节的各种事宜， 让我们相信让信阳承办
此次艺术节一定能取得成功。 ”季林说。

同时，季林夸赞道信阳市委、市政
府对于城市的发展理念特别好。 “青山
绿水就是金山银山， 我来信阳这么多
次，每次都会发现新变化，尽管我在北
京工作，但是我很喜欢信阳。 特别是信
阳美食，鲜美的南湾鱼，让人回味。 ”季
林说。

11部微电影讲述信阳故事

———访河南微电影协会秘书长孙玉平

“信阳是北国的江南，江南的
北国。 山清水秀的宜居环境养育
优秀的信阳儿女。 勤劳踏实的大
别山儿女传承了老一辈人的的家
训家规， 营造优良的家风和谦虚
的品格。 ”昨日，美丽乡村国际微
电影节组委会副秘书长、 河南省
微电影协会秘书长孙玉平接受记
者采访时如是说。 从去年

11

月份

开始，他就来到信阳采风并拍摄微
电影作品。

“在互联网时代，微电影是一
个很好的载体，我们带着做大电影
的态度来做微电影，才能更好地多
角度、全方位宣传美丽乡村，多层
次地展示新农村建设取得的丰硕
成果。 ”孙玉平说。

“美丽乡村与微电影的结合，就
像年轻的小伙子见到了心仪的姑娘
一样，会产生有一种化学反应，而这
种化学反应碰撞出来的东西就是质
朴与美丽。我在信阳待了一年多，每
次下县采访， 寻找素材总是会找到
很多感人的故事。”谈起在信阳采风
的经历，孙玉平感慨良多。

“这次我们在信阳一共拍摄了
11

部微电影， 有在南湾拍摄反映
80

多岁的老专家们以工匠精神建
筑大坝的《南湾晴》；也有新县拍摄
反映人生轮回的《回家》；更有在鸡
公山拍摄的，讲述抗战时期女护士
收养战争孤儿的《中国妈妈》。 ”孙
玉平说， 希望能够以这种方式，把
信阳的各种资源有效地整合起来，

让更多的游客来到宜居之城感受
诗情画意和人文情怀美丽乡村。
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